

Terminhinweis

München, 02. Oktober 2018

Demo „Mia ham’s satt“: Saubere Luft statt Verkehrskollaps

Die schöne, bayerische Landschaft verschwindet nach und nach unter Beton. Heimische Bauernhöfe werden durch riesige Agrarfabriken ersetzt. Vögel und Insekten sterben. All das muss sich ändern und zwar bald! Die Green City e.V. schließt sich deshalb einem breiten Unterstützer-Bündnis an und ruft für Samstag, 6. Oktober, unter dem Titel „Mia ham’s satt“ zu einer großen Demo auf. Die Kernforderung der Münchner Umweltorganisation: Saubere Luft statt Verkehrskollaps!

Eine Woche vor der bayerischen Landtagswahl soll über Probleme gesprochen werden, die die Verantwortlichen in der Politik viel zu lange ignoriert haben: In Bayern verschwindet die schöne Landschaft samt ihrer Artenvielfalt unter Beton. Überall wird hemmungslos planiert und asphaltiert – ob für neue Logistikzentren, Autobahnen oder die dritte Startbahn am Flughafen München. In Bayern verlieren Bäuerinnen und Bauern die Existenzgrundlage. Eine Agrarpolitik, die weiter auf Intensivierung und Billigproduktion für den Weltmarkt setzt, endet zwangsläufig in einer industriellen Landwirtschaft. In Bayern sterben Insekten und Vögel. Die intensive Agrarproduktion treibt das Artensterben voran und belastet Lebensmittel, Wasser, Böden und die Luft mit immer mehr Pestizidrückständen.

Die Münchner Umweltorganisation Green City e.V. vervollständigt die dringlichen Forderungen um die Luftqualität: Deutschland hat seit Jahren ein flächendeckendes Abgasproblem durch hohes Verkehrsaufkommen in den Städten. Rund 70 deutsche Städte überschritten Anfang 2018 den Grenzwert hinsichtlich der Stickstoffdioxid-Konzentrationen. München steht mit den schlechtesten Werten an der Spitze. Zusammen mit dem Bündnis für saubere Luft schließt sich Green City e.V. deshalb einem breiten Bündnis mit über 40 Unterstützern an und ruft für Samstag, 6. Oktober, zur Demo „Mia ham’s satt!“ auf – um der Politik zu zeigen, dass Bayerns BürgerInnen eine deutliche Verbesserung sehen wollen. Der Zug startet um 11 Uhr am Königsplatz – schon vorher sorgen verschiedene Bands für gute Stimmung. Weitere Informationen finden sich online unter <https://www.miamhamssatt.de/>.



Ihr Ansprechpartner bei Green City e.V.:

Sebastian Henkes, Kommunikation

Mail: presse@greencity.de, Tel: (089) 890 668 -324

Green City e.V., Lindwurmstraße 88, 80337 München

Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grüneres München aktiv. 25 MitarbeiterInnen setzen sich zusammen mit über 2.000 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltschutz zum Anfassen und Mitmachen. Weitere Informationen unter www.greencity.de.

